
REQUERIMENTO
Nº 246/03

                                                    “Solicita informações ao Executivo” 

Senhor Presidente,

                                       O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor,  
REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  digne-se  Sua 
Excelência informar a esta casa o que segue:

                                       O P.A.S da enseada esta com déficit de fitas para  
realização de exames de diabetes?.

 Se  positivo  informar  qual  a  razão  e  quando  será  
restabelecido o fornecimento.
                                       

JUSTIFICATIVA: Visto que fui questionado por moradores 
do bairro acima mencionado alegando que não foram atendidos no posto de saúde 
por não existirem  as fitas,  motivo deste requerimento.

                                       Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO 
MILITÂO DOS SANTOS, 20 de setembro de 2002.

            

Ronaldo de Macedo Lourenço
VEREADOR
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